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艺术生迎来省统考

夫妻吵架弃车而去
五岁孩子独留车内

“体彩＋”都“加”了些什么

2019年以来，中国体育彩
票牢牢把握国家公益彩票的基
本定位和发展方向，履行国家
赋予的光荣使命，推动公益事
业发展，构建公共体育服务体
系，助力健康中国，建设体育
强国。近年来，“体彩＋”现象
不断涌出，成为备受公众和舆
论关注的一大亮点。

“体彩＋”都“加”了些什
么？

体彩＋体育。2019年，中
国体育彩票鼎力支持的“三大
球”赛事和活动在全国各地

“全年无休”，蓬勃开展。同

时，体育彩票助力的其他体育
运动项目相关活动也层出不穷
——以“体彩杯”为例，在冰
雪、羽毛球、乒乓球等赛场，

“体彩杯”的身影几乎随处可
见。

体彩＋科技创新。科学技
术是第一生产力，创新是引领
发展的第一动力。2019年，中
国体育彩票在发展中不断创
新，在创新中紧紧依靠科学技
术这只强大的引擎，为体彩公
益项目和活动激发出勃勃生
机。这一年，中国体育彩票在

“时光隧道”“每注善举温暖如
光”等多项公益活动中
融入科技以及“黑科
技”等，令人耳目一
新。

体彩＋国潮。2019
年，中国体育彩票携手
青年潮流设计师联袂推
出国潮风 T恤，携手敦
煌文化注入国风之魂，
开设国风主题体彩快闪
店等，都是“体彩＋国

潮”的表现。
体彩＋体育强国。体彩＋

全民健身。体彩＋扶贫。体
彩＋助学。2019年，由国家体
育总局宣传司、国家体彩中心
共同组织的“发现身边的公
益”优秀公益金项目报道活动
先后走进河南、浙江、福建等
省，探访优秀公益金项目，挖
掘并展示体彩公益的丰硕成
果。在各地的优秀公益金项目
中，体育彩票在助力体育强国
建设、驰援全民健身工作、支
持扶贫减贫事业、助力公平均
衡教育等领域做出的贡献不断
呈现。

2019年是中国体育彩票继
续坚守公信、致力于公益、服
务民生、砥砺奋进的一年。近
几年，“体彩＋”模式的内涵不
断丰富，“体彩＋”效应的影响
力不断扩大。2020年，中国体
育彩票应当继续加大马力，快
马加鞭，为公益事业和体育事
业添砖加瓦，撸起袖子加油
干。 漯河体彩中心

□本报记者 尹晓玉

“感觉发挥得还可以。接
下来可以安心复习文化课了！”
4月7日下午，漯河二高几名声
乐类艺考生面带笑容走出考
场。当看到在考场外等候的老
师时，他们非常兴奋，纷纷表
示终于松了一口气，可以结束
专业课和文化课两头忙的日
子，安心复习文化课了。

今年我省音乐、舞蹈类专
业省统考采用考生就近参加视
频录制的方式，于 4 月 6 日至
11日进行。根据安排，漯河二
高声乐考试于 4 月 7 日下午在
市实验高中考点进行视频录
制。

“往年的艺术类省统考都
是考生自行前往，但今年情况
特殊。为了保障孩子们的健
康，学校提前做了筹备，用大

巴车统一将考生送到考场，待
考试结束再接回学校。”漯河
二高负责组织艺考的老师告诉
记者。

“我感觉发挥得还不错！
录制演出视频要比正常的现场
考试让人感觉放松。”一名走出
考场的考生笑着说。

“刚好高三开学了，专业
课也考完了，这下可以安心复
习文化课了。”考生赵甜甜说。

□本报记者 杨 旭

近 日 ， 一 对 夫 妻 因 吵
架将只有五岁的孩子独自留
在车内，且将车辆随意停放
在 107 国道应急车道上，幸
好被临颍县公安局交警大队
执勤民警及时发现，妥善处
置。

4 月 5 日晚 10 点左右，
民警晁建军等人在 107 国道
巡逻时，发现一辆黑色轿车
停在应急车道。该车内有微
光，应急双闪却并未打开。

民 警 立 即 上 前 查 看 情
况，发现车内只有一个小女
孩。民警询问其家人去哪儿
了，小女孩摇头说不知道。
询问其家人的联系方式，孩
子依然说不出。考虑到国道
车辆多、车速快，民警打开
该车的双闪，并将警车停至

车后方，打开警灯。
做好安全防护措施后，

一组民警留在现场等待孩子
父母，另一组则在四周寻
找。正当民警寻找无果准备
将车辆拖至安全区域时，一
名女子跑了过来。该女子称
是女孩的妈妈，因夫妻吵
架，丈夫下车离去，她上前
去追，将孩子留在了车里。

民警核实身份后，对其
进行了批评教育。随后，女
子驾车离开。

民警提醒，切勿将儿童
独自留在车内。

□本报记者 王 培 杨 旭

4月 7日，家住市区柳江路
文萃江南小区的赵女士向记者
反映，由于物业突然撤离，小
区处于无人管理状态，居民生
活十分不便。

4月 8日，记者来到文萃江
南小区，看到这里大门敞开。
小区内，不少垃圾桶全满，许

多生活垃圾堆积到地面上。采
访中记者了解到，由于小区一
些居民对物业公司的服务不满
意，加上收费问题等多重原
因，导致物业突然撤离。

“没了物业，小区存在安
全隐患。另外，我们小区的路
面也需要维修，有的路面破
损，一下雨就很难走，影响出
行。”居民刘女士说，现在小区

里到处都能看见垃圾。再过段
时间天气热了，垃圾不但会有
臭味，还会滋生蚊蝇，希望这
个问题能尽快解决。

随后，记者向源汇区柳江
社居委反映了情况。该社居委
负责人表示，他们已获悉此
事，目前正与有关部门协调，
寻找物业公司接管，争取尽早
解决。

□文/图本报记者朱 红

“家里的蜜蜂窝终于被
摘除了！”4 月 7 日晚六点
半，市消防救援支队郾城大
队救援人员来到市区海河路
文馨苑小区，将居民任女士
家中的蜜蜂窝摘除。

据了解，文馨苑小区居
委会反映该小区有大量蜜蜂
往返于居民楼内，影响到一
楼二楼住户正常生活。救援
人员接到报警后，立即赶往
现场进行处置。

经过现场勘查，救援人
员听到二楼住户阳台鞋柜
中 有 嗡 嗡 声 传 来 。 经 破
拆，发现鞋柜下方有一个
蜂巢。

由于蜜蜂过多，担心蜇
人 ， 加 之 柜 体 是 木 质 结

构 ， 无 法 使 用 火 烧 驱 除 ，
救援人员使用杀虫剂进行
杀除，一小时后将蜂巢摘
除。

□本报记者 于文博

4月6日，市区交通路一
家属楼的居民反映，一楼住
户在装修时打算改造承重
墙，但家属楼已建成 30 多
年，楼上住户非常担心安全
问题。随后，居民将此事反
映给源汇区干河陈街道湘中
社居委。社居委工作人员赶
到现场进行调解，最终一楼
住户答应不再改造承重墙。

当天在现场，记者了解
到，一楼住户王女士打算改
造的墙壁在厨房，计划拆除
原来的承重墙用方钢代替。

“我们这栋楼已经建成
30多年了，承重墙改造以后

很可能存在安全问题。万一
出现意外，我们怎么办？”一
位居民说。

看到王女士和其他住户
各执一词，湘中社居委工作
人员先安抚了双方的情绪，
又分别进行沟通。

最终，在社区工作人员
的劝解下，王女士及其家人
表示，他们会改变装修方
案，不再改动承重墙，让大
家放心。

“居民们还是很通情达
理的，充分沟通后，事情就
圆满解决了。能帮助居民化
解矛盾，我们社区工作人员
也很开心。”湘中社居委主任
张玉美说。

物业撤离 小区乱套

蜂巢筑在鞋柜
消防帮忙摘除

一楼想改承重墙
楼上住户心里慌

4月8日上午，在市
区汉江路坤恒金碧苑小
区，居民和物业管理人
员以既简朴又饱含敬意
的仪式欢迎抗疫英雄卯
姣娜回家。卯姣娜是漯
河医专三附院康复科一
名主管护师，于2月15
日随河南省第八批医疗
队驰援武汉，赶赴抗疫
一线。

本报记者 齐 放 摄
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